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水貨衍生問題多 日夜憂慮好奔波 
 

疫情的持續讓全球經濟受到影響，讓不少居民及外僱通過帶貨過關賺取外快，

以增加收入來源。然而，因為帶貨走水，為附近的居民帶來很大的生活影響，包

括日常的噪音問題、治安問題，以及環境安全的問題。有不少居民反映，關閘附

近一帶的「水貨店」在清晨 6 時多就開始出現類似鬧市的聲音，影響日常作息，

按現時的法律則未有監管到有關的噪音處理。 

 

由於將貨物帶過關時必須拆盒，導致附近出現大量的紙皮箱等的包裝垃圾，

而相關帶貨人士亦未有自覺清理，附近街道亦較多電單車違法停泊，居民擔心若

有吸煙人士不小心丟棄煙頭，容易引致火警，擔心生命安全受到威脅，冀有關當

局思考處理方式。 

 

為此，本人建議就有關水貨問題，應設立跨部門協調小組，從日常噪音、環

境衛生及治安等方面進行處理及跟進，讓居民得以生活安寧。 


